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国务院再次取消和下放64项行政审批事项和18个子项

以以市市场场竞竞争争推推动动电电信信资资费费下下降降

保险公估从业资格

监管移交行业协会

保险公估机构是指接受委托，专
门从事保险标的或者保险事故评估、
勘验、鉴定、估损理算等业务，并按约
定收取报酬的机构。《保险经纪从业
人员、保险公估从业人员监管规定》
规定，保险公估机构从事保险公估业
务的人员应当通过中国保监会组织
的保险公估从业人员资格考试，取得

《保险公估从业人员资格证书》。
保监会表示，此次取消保险公

估从业人员资格核准许可事项，将
相关管理责任移交中国保险行业协
会，有利于更好地释放市场活力，活
跃金融市场。 据新华社

第五巡视组：

一些领导干部线索
已转中纪委

根据中央统一部署，2013年10
月30日至12月28日，中央第五巡视
组对云南省进行了巡视。

第五巡视组组长徐光春说，巡
视中干部群众反映了一些问题，主
要是：在党风廉政建设和反腐败工
作方面，党风廉政建设形势严峻，反
映领导干部问题较多，工程建设、矿
产开发、土地使用以及教育、医疗、
社会管理等领域腐败案件易发多
发；在加强作风建设和贯彻落实八
项规定精神方面，一些工作不务实、
不落实，一些地方热衷政绩工程、形
象工程，文风会风没有根本转变，变
相吃请请吃现象仍有反映；在干部
选拔任用方面，用人视野不够宽，执
行干部政策法规有偏差。同时，巡视
组还收到反映一些领导干部的问题
线索，已按有关规定转中央纪委、中
央组织部有关部门处理。

据中纪委网站

取消跨地区增值电信业务备案核准有啥好处？

跨地区经营不必到处设分公司了

工信部称，取消基础电
信和跨地区增值电信业务
经营许可证备案核准主要
考虑有两点：一是取消后受
益面广。目前全国有2557家
跨地区增值电信业务经营

者，其中2305家跨地区移动
网信息服务业务经营者，按
照取消前备案核准管理要
求，至少会设立11525家分公
司或子公司，办理71455个备
案申请，因此，取消该项审

批，企业将减少分支机构设
置、人员配备等，降低办事
成本。二是工信部开通并且
不断升级改造电信业务市
场综合管理信息系统，一方
面逐步实现了在线审批。

据新华社北京2月15日电
近日，国务院印发《国务院关于
取消和下放一批行政审批项目
的决定》，再次取消和下放64项
行政审批事项和1 8个子项。此
外，国务院建议取消和下放6项
依据有关法律设立的行政审批
项目，将依照法定程序提请全国
人大常委会修订有关法律。这是
本届中央政府第五批取消和下
放行政审批等事项，简政放权继
续迈出坚实步伐。

本次取消和下放的行政审
批事项共涉及24个部门，其中涉
及项目较多的有工业和信息化
部、国土资源部和民航局等部
门。本次取消和下放行政审批事
项有两个特点：一是突出生产经
营领域这个重点。把企业主体设
立、生产许可、经营范围、资本和
资产处置等与企业发展息息相
关的审批事项作为取消和下放
的重点，占这次取消和下放总量
的1/2多。其他涉及社会组织、事
业单位开展业务活动的和涉及
个人各类从业资格的占近1/2。
二是受益面进一步扩大。比如：
取消基础电信和跨地区增值电
信业务经营许可证备案核准、取
消国内通用航空企业承担境外
通用航空业务审批、取消保险公
估从业人员资格核准，将交通运
输部的省际普通货物水路运输
许可下放至省级人民政府交通
运输主管部门等。这些事项，社
会关注度高，申报量和审批量
大，取消和下放后受益面较广。

《决定》还取消了电信业务
资费标准审批，这将对广大用户
的电信资费产生怎样的影响？工
信部表示，取消电信业务资费审
批，主要考虑通过市场竞争来进
一步推动电信业务资费水平的
下降。

《决定》要求，各地区、各部
门要抓紧做好取消和下放管理
层级行政审批项目的落实和衔
接工作，并切实加强事中事后监
管。

中央第一巡视组向商务部反馈：

有有人人利利用用资资金金分分配配权权谋谋私私利利
据中新社北京2月15日电

第二批中央巡视组陆续开始就
巡视情况展开反馈。据商务部网
站消息，2月15日，中央第一巡视
组向商务部反馈巡视情况，巡视
组组长陈光林代表巡视组作反
馈。陈光林指出，巡视中干部群
众反映了一些问题，一些单位和
个人利用行政审批、资金分配权
谋取私利等。

根据中央统一部署，2013年10
月29日至12月27日，中央第一巡视
组对商务部进行了巡视。陈光林
指出，商务部领导班子严格遵守
党的政治纪律，认真执行党的路
线方针政策，贯彻落实党风廉政
建设各项部署，但巡视中干部群
众也反映了一些问题，主要是：在
党风廉政建设方面，领导干部“一
岗双责”制度落实不到位，援外项
目、内贸资金使用及内部管理廉
政风险隐患较大，一些单位和个
人利用行政审批、资金分配权谋
取私利；在执行中央八项规定和
作风建设方面，部分展会论坛过
于奢华，有的单位和领导干部勤
俭节约意识不强，铺张浪费现象
比较突出；在执行民主集中制和
干部选拔任用方面，一些重大问
题集体研究不够，用人上存在简
单唯考、唯分取人现象，干部管理
不够严格。同时，巡视组还收到反
映一些领导干部的问题线索，已
按规定转中央纪委、中央组织部
和有关部门处理。

巡视组长：已向政治局常委会报告

中央第一巡视组组长
陈光林强调，商务部党组对
指出的问题，要认真研究分
析，分门别类处理。对巡视

整改落实情况，中央巡视工
作领导小组将适时组织开
展监督检查。

陈光林还说，中央巡视

工作领导小组听取了巡视
组的巡视情况汇报，并向中
央政治局常委会报告了有
关情况。

商务部长：查清病因，找准病根

商务部党组书记、部
长高虎城说，要坚持以零
容忍态度惩治腐败，严明
纪律，从严治部，把贯彻落
实中央八项规定精神不断

引向深入。要深刻剖析现
有问题产生的根源，查清

“病因”，找准“病根”，着眼
“根治”。每位部党组成员
都要对巡视组提出的问题

主动“对号入座”，反躬自
省，立足于解决问题，为下
一步实施整改奠定良好的
思想基础。

据中新社

电信资费涉及千家万
户。工信部表示，取消电信业
务资费审批，主要考虑通过
市场竞争来进一步推动电信
业务资费水平的下降，充分
发挥市场“无形的手”对资费

的调控作用，全面提高电信
市场经济运行效率。审批取
消后，将不断完善电信资费
监测制度和体系，加强对市
场资费情况的监测，同时进
一步加强事中事后监管，规

范企业价格行为，督促企业
做好资费网上公示等相关工
作，推动企业不断提高电信
资费透明度，切实保护消费
者的合法权益。

据新华社

新规解读

取消资费审批，运营商会随意涨价吗？

将加强对市场资费情况的监测

中中央央第第一一巡巡视视组组进进驻驻商商务务部部

中中央央第第二二巡巡视视组组进进驻驻新新华华社社

中中央央第第三三巡巡视视组组进进驻驻国国土土资资源源部部

中中央央第第九九巡巡视视组组进进驻驻三三峡峡集集团团

中中央央第第四四巡巡视视组组
进进驻驻吉吉林林

中中央央第第六六巡巡视视组组进进驻驻山山西西 中中央央第第七七巡巡视视组组
进进驻驻安安徽徽

中中央央第第十十巡巡视视组组
进进驻驻湖湖南南

中中央央第第五五巡巡视视组组进进驻驻云云南南
中中央央第第八八巡巡视视组组
进进驻驻广广东东
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云南省委书记秦光荣说，中央
第五巡视组全面反馈了巡视云南的
情况，客观评价了省委领导班子。对
于巡视组指出的问题，我们要“照单
全收”。

据云南日报

国家行政学院教授、博导宋世
明指出，当下中国的行政审批制度
改革应该做到“蹄疾而步稳”。在社
会组织发育不充分不完善状态下，
既要积极又要慎重对待社会组织对
有关事项的承接。严格意义上讲，社
会组织并不能直接承接政府转移出
去的行政审批职能。应该是先取消
政府相关的行政审批事项，然后再
由政府将适宜由社会组织办理的事
项委托出去。目前社会组织发育不
完善，一旦出现社会组织“二政府”
状况，对社会组织的监督较对政府
部门的监督难度其实更大。“磨刀不
误砍柴工”，一方面要积极培育发展
社会组织，另一方面也要加强对社
会组织承接政府交付事项的监管。
当然，还要避免走极端，避免以社会
组织发育不成熟为由，把本应该取
消后由社会组织承接的事项下放到
本系统。 据中国政府网

专家：

防止社会组织
成为“二政府”

云南省委书记：

巡视组指出的问题
我们“照单全收”

相关新闻

每到开学季，各大电信运营商都会展开肉搏，如何规范资费标准一直是用户关心的问题。 据人民网
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